
2008年 4月 11日 

平成 20年度第２回 ATC理事会【4月 3日(木)19時～21時、きゅりあん小会議室にて 】 

 

０．出席者(以下敬称略)：青木(義)，青木(幸)，岡，恩田，倉持，鈴木，関口，高木，中林，羽入，前田，

箕田，武藤，吉田(幸)，上原(議長)，佐藤(書記)…多摩支部欠席のため神奈川支部が代行 

１．合宿報告（伊豆合宿；青木(義) 他） 

・７名参加。東名の事故渋滞でスタートが 11 時と遅れたために宿舎戻りが８時になり、暗がりの中

のバイクとなった。２日目は昼から雨になり(5℃)３時間で切り上げ。これらの影響で例年の迷子が

出ずにけが人も無く無事に終了。名古屋から清水夫妻が参加。 

２．100kmバイク（青木(義) ） 

・過去の大会参加者に案内を送ったところ、既に申込みの振込あり。会員の参加費 2000 円に対して

一般は 4000円なので、これが増えれば黒字になる。 

３．新入会員/会員継続状況（中林） 

・５名の入会者あり（会報で報告） 

・継続手続きは９割程度（？）約 50名と少ない。 

４．会員名簿 

・作ることの是非について議論された。 

・サポート意見「毎年作っている」「新入会員にとって会の様子が分かる、特に所属する支部」「支部

練習会の案内を送るのに必要」「名簿を使った支部の活性化を図ったらどうか」 

・反対意見「最近作らないところが多い」「個人情報保護の観点から、問題があるのでは」 

・結論として「この情報は本人の承諾なしには他人への公開を禁じます」といった注意書きを入れて

これまでどおり発行することに決定。 

５．会報（青木(義) ） 

・東京マラソン出場者に原稿をお願いしたが、結局誰も書いてくれなかった。「荒川マラソンは」と

いう声も出たが、具体的にはまとまらず、湘南は東京に較べて高いといった参加費の雑談で終了。 

６．合宿援助費（青木(義) ） 

・これまでどおり、参加者×500円を会より支給する。次回は神奈川と千葉。 

７．デュアスロン大会（青木(義) ） 

・参加費の 500円の端数（8,500円と 5,500円）は、過去に会員継続の振込みと間違えたことがある

ので、それとの区別を明確にするために編み出した。東京都の会員だとして一般にも拘らず 5,500

円振り込んだ人がいた。「振込み用紙の ATC会員をクラブ員に変えたらどうか」との意見あり。 

・ボランティアの数がギリギリ  ・事前申込みは６７名 

・救急車を呼ぶのは本人の意思を確認してから。過去に大きな怪我をしたにもかかわらず、自宅から

遠いところで入院したくないと自力で帰った例あり。怪我人が出たら、まず意識の有無を確認して

青木さんに連絡する。 

８．ホームページ（岡） 

・飯島さんのご尽力でここまで来た。会報にも出したのでどんどん登録して欲しい。５月中旬にオー

プンする。内容は全快理事会報告の通り。登録した会員だけ見ることが出来るのは次。 

理事会議事録／総会に関する情報／フォーラム(会員専用の掲示板)／リンク(千葉支部掲示板等) 

メンテナンス告知／要望（の書き込み？）／支部（の活動？） 

・ネーミングコンベンションにより、「３桁の会員番号、ハイフン、苗字をローマ字」の組み合わせ

（半角）で登録する。パスワード（英数字）は自己管理で、HPの管理者は関知しない。 

以上 


